

Artikel vom 24.05.2017

Neues Format

After-Work-Stammtisch



Erfolgreicher Auftakt des After-Work-Stammtisches der CSU-Fraktion im BA3

Um sich noch besser mit den Mitgliedern der CSU-Ortsverbände rückzukoppeln, hat die CSU-Fraktion im Bezirksausschuss ein neues Format ins Leben gerufen. Am 24. Mai fand der sogenannte After-Work-Stammtisch zum ersten Mal in der Pizzeria Cuore in der Luisenstraße statt.

"Die Basis unserer CSU liegt der Fraktion im Bezirksausschuss Maxvorstadt und mir persönlich sehr am Herzen", erklärte Fraktionssprecher Valentin Auer. "Dementsprechend freue ich mich, dass wir da Format nun erfolgreich auf die Strecke gebracht haben."

Neben Vertretern des Bezirksausschusses Maxvorstadt, kurz BA3, waren auch Staatsminister Dr. Ludwig Spaenle und Martin Fürstenberg vom AK Kunstareal des Münchner Forums zu Gast. Sie diskutierten mit den Mitglieder über anstehende Themen und Veranstaltungen. Zudem standen die wichtigsten Ziele im Kunstareal auf der Agenda.

Christian Krimpmann, Vorsitzender des BA3 resümierte: "Das war ein schöner Abend mit guten Ideen zum Kunstareal und kreativen Gesprächen."

